

EIBAR / Cultura destinará medio millón de euros a subvencionar las entidades locales

La biblioteca entra en la última fase de trabajos de mejora, para lo que se procede al cierre.

EIBAR. DV. El Ayuntamiento de Eibar destinará casi medio millón de euros a subvencionar la actividad de entidades culturales, juveniles y de fiestas de barrios en la ciudad.

La concejala de Cultura y Euskera en el Consistorio armero, Mari José Tellería ha confirmado que el Ayuntamiento asignará 496.000 euros para este fin y ha precisado que las entidades interesadas en optar a las ayudas tienen hasta el 25 de marzo para presentar sus solicitudes. Se pretende que los colectivos aporten su saber hacer, su dedicación su vocación y que ello no suponga un coste para quienes llevan adelante esas responsabilidades, ha indicado Tellería quien ha considerado que el objetivo final de la convocatoria es que el gasto derivado de esas actividades sea cubierto por todos los ciudadanos a través de estas partidas.

Biblioteca

Por otro lado, la responsable municipal en materia cultural ha recordado que la biblioteca Juan San Martín permanecerá cerrada desde el día 28 del presente mes por espacio de varias semanas, para reordenar las instalaciones tras un periodo de obras de ampliación.

Tellería explicó también que la biblioteca eibarresa va a quedar estupenda, a la vez que ha subrayado que la apertura definitiva de las instalaciones, que se producirá en torno a Semana Santa, hará posible la consolidación del servicio y la separación de la zona reservada al estudio, así como la delimitación de la zona dedicada a los más pequeños. Las obras de ampliación de la biblioteca Juan San Martín de Eibar, ubicada en la casa de cultura Portalea, se iniciaron en el mes de julio pasado y obligaron a mantener cerradas las instalaciones hasta el pasado mes de octubre, cuando se reabrieron de forma parcial. Las obras que se han desarrollado en Portalea han tenido su reflejo en la bajada del número de asistencias y préstamos que se hicieron el pasado año. Según las estadísticas ofrecidas por la biblioteca, en 2007 acudieron a las instalaciones 43.000 usuarios menos que el año anterior. El préstamo de libros también ha descendido notablemente por el mayor periodo de inactividad.